

LEMBAR PERSEMBAHAN

Bismillah... Assalamualaikum, Wr. Wb.

Pertama - tama saya sampaikan rasa puji dan syukur kehadiran Allah azza wa jalla, yang senantiasa memberikan hidayah dan nikmat-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Tak lupa saya haturkan shalawat serta salam kepada junjungan kita, Nabi Muhammad shallallahu alaihi wasallam.

Skripsi ini saya persembahkan untuk kedua orang tua, dan keluarga tercinta. Untuk Zaitul Ikhlas, S.Pd, Ibu Hilda, adikku Aditya dan fany, serta abang saya Rovi Hilzawan, terimakasih atas kasih sayang, bimbingan serta do'a yang tak pernah putus dan semua yang telah kalian berikan kepada saya sehingga saya dapat mengemban pendidikan yang tinggi.

Untuk pembimbing skripsi saya Pak Samsudin dan Bung Yansens, serta pembimbing akademik pak Fattah dan seluruh dosen FIK dan seluruh dosen FIK yang tidak bisa saya sebutkan semuanya disini, terimakasih atas ilmu-ilmu yang sudah kalian ajarkan kepada saya. Semoga kelak nanti saya bisa seperti bapak dan ibu dosen.

Terimakasih untuk teman-teman KOP Renang UNJ baik senior dan junior (, Ka Heru, Ka Yuli, Ka Ajeng, Arief, Daus, Aji, Rikza, Yogi, Novi, Dio, Ariel, Ncek) yang telah menerima saya di KOP Renang UNJ.

Untuk "SAHABAT PERJUANGAN KELUARGA APES NR 2012" (Daus, Athir, Yuda, Aul, Wahyu (anoy), Wahyu (Alhamdulillah), Gesang, Putra, Panji, Ogi (ortu), Daru (ortu), Derry, Iwa, Fickry (aceng), Chandra (oplet), Bayu, Fattah, Sendi (nday), Sandi, Ferri, Anbiya (acil), Sugeng, Fadhli, Kamanda, Mas Dadang, Bona, Broto, Andi, Rama (ncek), Indra, Dimas, Furqon, Rio, Handardi, Lukman, Eko, Agung, Hendry (jawa), Daus (silat), Megan, Aulia (imut), Dina, Ayu, Fafa, Selvi) Terima kasih telah menemani selama masa-masa kuliah. Insyallah kita menjadi orang-orang yang sukses dunia akhirat aamiin. Thanks Guys





**“Ini bukan akhir dari perjuangan tetapi awal dimana saya untuk
memulai kehidupan yang sebenarnya dan dapat mengaplikasikan ilmu
yang saya pelajari selama perkuliahan”**

Wassalamualaikum, Wr.Wb.

Richy Hilzawan